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中学校給食
中学卒業まで
医療費無料

水道料金
３度目の
値下げ

保育所定員
608人増

18億円の
「道の駅」
断念させた

給食費無償
学費半額

持続化給付金 
再支給

ケア労働
処遇アップ と政党名を書きます

政権交代で願いとどく政治を 比例代表は
衆院選挙投票方法制度解説

▼  自粛・売上減少に
おうじた補償

▼  すべての事業者の
声を聞く調査・対策

▼  生活に困った人に 
より積極的で
親切な市役所に

▼  下水道 料金２割値上げ中止

▼  国保料・介護保険料引き下げ

▼  給食費・教材費の負担軽減

▼   介護や保育・
学校等現場の
定期PCR検査

▼  市民・企業等の
PCR検査支援

▼  ワクチン接種の
円滑化

感染拡大
封じ込め

▼  「ケア労働」の給与 
アップと正規職員化、
事業所支援

▼  学童保育の過密改善、
保育所増・幼稚園支援

▼  少人数学級、すべての
子にゆきとどいた教育

ケアの現場
守る

くらし・仕事
守る

この４年、市民の声が動かしました

立憲民主党と共同で
予算組み替え動議

負担
軽減

6人での

今こそコロナから

命・くらし守る政治
を

コロナ対策実態調査
もとに

市に8回の申し入れ

のりまさ山本

こんにちは、山本のりまさです。 
長岡第十小学校の教員として５年間 
たいへんお世話になりました。 
コロナ禍で、不安や我慢を
飲み込んでいる子どもたち。
家計が厳しくなり困っておられる保護者の方々。
ますますゆとりがなくなっている教育現場…。
「自分にできることはないのか」
教員をやめることに迷いはありましたが、
子どもたちや保護者、学校現場の
切実な声を誰かが届けなければと、
市政の場に出る決意をしました。
教員出身、大先輩の浜野利夫市議の後をうけつぎ、 
皆様の困りごとや要望を市政に届け、 
願い実現のため頑張る決意です。 
よろしくお願いします。

ご意見・ご相談を
お寄せください TEL.954-5166 FAX.955-7389 長岡京民報 2021年8月号  発行：日本共産党乙訓地区委員会  長岡京市長岡2丁目6-10

日本共産党乙訓地区委員会は上記の見解を発表しました
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山本のりまさのお約束

長七、長十
小校区の願い

子ども・保護者・高齢者…

小学校教員を12年、長十小の5年間は支援学級を担当してきました。
子どもたちと向き合っていると、社会の矛盾が見えてきます。今
の政治のもと、保護者や高齢者もしんどい思いをされているのに
気づきます。
人を大事にしない今の政治を、みなさんとご一緒に変えたいです。

お聞かせいただいた声をもとに

実現に向けてがんばり
ます

お聞かせいただいた ● 阪急バスの減便ストップ。はっぴぃバスの増便・
北部循環バスを1時間に1本に戻す
●野添地域の側溝改修の早期完了
● 長七小東側のなかやま医院前の信号も横断歩道も
両側設置に。柴の里信号の横断歩道も両側設置に

● コロナからいのち・くらし・営業を守ります
●下水道使用料２割値上げ中止、水道料金の値下げ
●給食費、教材費等の教育費の負担軽減
●少人数学級などゆきとどいた教育を
● 障がい者福祉施設への補助金増額、支援学校の寄
宿舎存続
●特養ホームの増設、在宅介護の充実

のりまさダッシュ
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ご一緒に政治を変えたい

長十小運動会で

40数年前、暑い夏、プレハブ校舎で鼻血をだした子どもの問
題を議会初質問でとりあげ、プレハブ校舎をなくし、教育環
境改善に一貫して努力してきた藤本秀延元市議。教師出身で
24年間、現場や保護者の願い実現に奮闘してきた浜野市議。
２人の後を受け継ぎ、今度は山本のりまさががんばります。

教育環境改善に全力あげてきた日本共産党。
今度は誠実、きさくな山本さんで!!

小
　中学校では野球、高
　　校ではバスケットとス

ポーツ一筋。日本海の砂浜
や神社の階段のダッシュは
苦しかったけど粘り、我慢
強さ、パワーがつきました。
顧問の先生にあこがれ、「自

分も先生に」と佛教大学に
進学。京都にきてからは歴
史に関心をもつようになり、
吉田松陰や坂本龍馬の国を
変える強い志にひかれてき
ました。

略歴　 1979年鳥取市生まれ。佛教大学卒。飲
食店に勤務ののち、小学校教員12年。野
添１丁目19-2に在住。

趣味　将棋、温泉めぐり、カラオケ　

山本のりまささんは、誠実な勉強家。みな
さんから信頼され、頼りにされてきた先生
です。市政での活躍に期待します。

元長十小教員

松下保夫誠実、信頼の先生

山本
のりまさ
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日   
　本の教育への公的支出はOECD諸国  
　で最下位レベルです。長岡京市の小中

学校でも保護者の負担は年間10万円以上
になります。就学援助制度でカバーできな
い保護者の方々の苦労を教員時代にたびた
び聞き、教育費負担軽減の運動に力を尽く
してきました。自らも大学入学と同時に奨

学金の給付を受け、数
年前にやっと全額返済
をしました。そうした
経験からも、国政を動かし、大学生の学費
半額、奨学金返済免除や小中学校の給食費
の無償化をめざします。市独自の教育費の
負担軽減、補助制度実現に全力をあげます。

教育費の教育費の負担軽減を

実現に全力で
とりくみます

消費税５％ 原発ゼロ 憲法守る

長岡第十小学校にて４年間担任の先生としてお世

話になりました。いつも前向きで真剣に活動され

ている姿を見て育った子どもが先生の退職をとて

も残念に思っていましたが、この度、市政の舞台

に挑戦されるご一報をお伺いしました。

親子共々ご健闘をお祈りしております。

広川さゆり

元保護者の広川さんから寄せられたメッセージ

ジェンダー平等


